

# *Le président cubain présente ses condoléances aux proches des trois filles décédées suite à l'effondrement d'un balcon à la vieille Havane*

---



La Havane, 30 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a déploré ce mercredi le décès de trois filles à la suite de l'effondrement d'un balcon dans la vieille Havane.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a écrit : «Un effondrement dans la vieille Havane occasionne le décès de trois filles. Nous déplorons profondément cet événement. Nos condoléances aux familles. »

Il poste une liaison avec l'article publié par Granma au sujet de l'accident survenu dans l'après-midi du 27 janvier.

Les filles Maria Karla Fuentes et Lisnavy Valdés, âgées de 12 ans et Rocío García, 11 ans, passaient sous un balcon quand celui-ci s'est effondré.

Source : ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213227-le-president-cubain-presente-ses-condoleances-aux-proches-des-trois-filles-decede-es-suite-a-leffondrement-dun-balcon-a-la-vielle-havane>



**Radio Habana Cuba**